



Aux contribuables de la susdite municipalité

Avis public est par la présente, donné par le soussigné, greffier de la ville de Waterloo que :

À la séance extraordinaire qui sera tenue jeudi, le 15 décembre 2022, à 19h00 à l'hôtel de ville de Waterloo, 417 rue de la Cour, le conseil municipal statuera sur 1 demande de dérogation mineure.

Nature et effets: **Régularisation des marges en droits acquis - 12-14 rue Clark.**

Dérogation mineure pour autoriser un lotissement d'usage résidentiel quadruplex donnant façade sur la rue de la Cour en morcelant les lots.

DONNÉ À WATERLOO, ce 29 novembre 2022

Application for minor exemption

PUBLIC notice is hereby given by the undersigned, Clerk of the Town of Waterloo that:

At the meeting scheduled for Thursday, December 15 at 7:00 pm at Waterloo City Hall, 417 Court Street, City Council will rule on 1 application of minor exemption.

Nature and effects: **Regularization of grandfathered margins - 12-14 Clark Street.**

Minor derogation to authorize a quadruplex residential subdivision fronting de la Cour Street by dividing the lots.

Given in WATERLOO, November 29, 2022

Louis Verhoef
Directeur général et greffier
Town Clerk